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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Senhor Paulo Roberto Duarte - Digníssimo Prefeito Municipal, com cópia ao Diretor Presidente da
FUNEC, Sr Elvécio Zequeto para que providencie uma van para dezesseis pessoas da equipe Nós Fera
Futsal, que vai competir a 2o fase, representando a nossa cidade na copa do interior, em Sidrolandia, dias
28 e 29/03/2015. Passando para outra fase pedimos que a prefeitura juntamente com a FUNEC traga a
próxima fase para Corumbá, pois essa referida equipe tem condições de conseguir uma vaga para a final,
pois teria o incentivo da população local.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Junho de 2015

  

Marcelo Aguilar Iunes
Presidente(a) - PDT
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